# グレートマスターアチューメント・シリーズ 2016 レムリアの癒しと覚醒の光り

# グレートマスター・アチューメント・シリーズ 2016 レムリアの癒しと覚醒の光り

# グレート・マリア「神聖なる癒し」



イラスト

佐藤弘之

エンジェルアートのブログ

http://ameblo.jp/angel-art2010/

アチューメント創始者 瀬戸武志&宇宙の光

公式 HP 宇宙の光

http://hikaril.com/

アメブロ 宇宙の光

http://ameblo.jp/e-stone1/

Eメール TAKESHI

hikari@k-suai.com

## グレートマスターのアチューメントについて

#### ○グレートブッダ「アーネスト―覚醒の扉」

「アーネスト―覚醒の扉」は、仏陀様が降ろした光りで、創造主アーネストがサポートいたします。

このアチューメントは、皆さんの心と魂を自由にすると共に、あなたの真実の姿に目覚めさせます。

皆さんがとらわれているカルマやトラウマという考え方を捨て、それらのものから影響を受けることがないようにしましょう。

そうすることで、皆さんは、自分自身の本質に目覚めると共に、自分の能力を高め、本来の生き方を実践することができるようになります。

それは、あなたの光の遺伝子を目覚めさせ、新しい世界へと誘います。

地球は2012年の12月に、束縛と葛藤のサイクルから、創造と飛翔のサイクルに入りました。

その新しい世界で、皆さんの能力はさらに開花し、新しい世界をクリエイトしていく事ができます。

#### ○グレート・マリア「神聖なる癒し」

「神聖なる癒し」はグレート・マリア様です。

あなたが過去に体験した苦しみと悲しみを愛の力で解き放ちましょう。

あなたの心や感情だけでなく、あなたがこの地球の転生の中で体験してきた悲しい思いも解き放ちます。

そして、あなたのスピリットが、とらわれている思いやエネルギー、自ら施した封印も解き放ちましょう。

あなたのスピリットに創造主の光りが満ち溢れることにより、あなたのスピリットは純粋な光をその中に見出します。あなたのスピリットそのものが癒しの光りとなるのです。

#### ○グレート・イエスの「神聖さと愛」

「神聖なさと愛」は、グレート・イエス様が担当いたします。

このレムリアの神聖さと愛によって、皆さんは、皆さんの魂やスピリットが持っていた本来の神聖さと愛を取り 戻します。

あなたの心が純粋な愛に震え、あなたの中の女神や天使が目覚め、あなたとこの地球を導くことでしょう。 あなたは古の時代、神官であり、ヒーラーであり、また植物や生命を育てるフェアリーであったかもしれません。 あるいは、この地球を守る守護者や騎士であったかもしれません。

しかし、あなたの純粋な神聖さは、そのすべてと繋がっています。

あなたの遺伝子に眠る光の情報を紐解き、あなたの叡智とパワーを目覚めさせましょう。

## アチューメントに関するご説明

#### ○アチューメントの基礎

アチューメントという言葉は、皆さんにとっては聞きなれない言葉ですが、「エネルギーを使って心と体の働き を調整する」ということです。よく遠隔ヒーリングという言い方をする場合もあります。

遠隔ヒーリングは、離れている場所にいる人に対して、レイキなどのエネルギーを送って体調の改善を図ることです。

遠隔ヒーリングが、「心と体の癒し」ということを目的とすることに対して、アチューメントは「宇宙の意思・ 光」のエネルギーによって、受け取る人を癒し、意識の成長を図ります。

使用するエネルギーは、この私達や地球を見守り指導している意識(女神・天使・マスター)から送られてくる 光です。

この宇宙意識はとても広範囲の働きを持っていますが、基本は「愛と喜びのエネルギー」です。

このエネルギー(光)を受け取ったり送ったりすることで、様々な働きが起こってきます。

自分にとって必要なメッセージを受け取ったり、自分の成長を妨げている感情や思い込み、トラウマなどが解放 されたり、自分を癒してくれることが起こります。

#### ○アチューメントを受けるとどうなりますか

アチューメントを受けている時は、女神様達のイメージや光が見えたり、メッセージらしいものを受け取ったり することがあります。

また体が熱く感じられたり、揺れたり勝手に動いたりすることもあります。

また気持ち良くて寝てしまったりすごく安らかな気持ちになることもあります。

反対に自分の中で押さえつけている感情などがあれば、それが表に出てきて発散されることもありますし、自分 の欠点を見せつけられることもあります。

アチューメントを受けている時は、何も感じなくても、素晴らしいタイミングで人と出会ったり、自分の人生を 好転さえる出来事が起きたりもします。

ただ人によっては、人生が好転していく前に、多くのしがらみやカルマを解き放つために、予期せぬ出来事が起 こる場合もありますが、すべては自分自身がより良い方向に変化していくために起こることです。

このようにアチューメントの効果はさまざまですが、その人に必要なタイミングで何かが起こってきます。

#### ○体のヒーリングも行われます

アチューメントは肉体および精神のヒーリングをおこないます。

体が疲れている場合には、体の癒しを優先して行う事もあるようです。

体がだるくなったり熟睡してしまうこともあります。

また体がとても熱くなったり様々な感覚や体感が起こることもありますので、ゆっくりとくつろいでください。 また感情的なストレスが強い場合には、脳神経への働きかけも行っていきますので、頭が重くなったり、頭痛が 続く場合もあります。

そのような時は、ゆっくりと体を休めてください。その後、頭痛も取れ心も体もすっきりするとおもいます。

#### ○アチューメントを受けるとき・行うとき

#### ●アチューメントを受け取る方は、リラックスして受けてください。

- 1、アチューメントを受ける前に、身の回りを片付け、静かで心地よい空間をつくり、リラックスされてください。けっして屋外にいるときや車の運転中には受けないでください
- 2、アチューメントを受ける方は、相手から電話があったら、相手の言葉を心の中に響くように聞いてください。 そして電話が終了したら、自分の心と体を癒すように光を満たしてください。 イメージが苦手な方は「大天使様、ありがとうございます。私とこの地球のすべての生命に素晴らしい光を 満たしてください。」とずっと祈り続けてもよいと思います。
- 3、相手の祈りの言葉やマントラが終了して 15 分~30 分程度、光やエネルギーが流れてきますので、それを受け止めてください。あなたにとって必要な場合には、それ以上の時間(1~2 時間)の間、エネルギーが流れ続けることがあります。終わるまでゆっくりと過ごしてください。途中で寝てしまっても構いません。
- 4、アチューメントが終わっても、お手元にあるテキストや祈りの言葉を読まれて、自分自身に対してセルフア チューメントを行い、女神やマスターとのつながりを日々高めていってください。そうすることで、アチュ ーメントの効果がさらに高まっていきます

#### ●【テキストの取り扱いについて】

このテキストは、女神やマスターからのメッセージをもとに、瀬戸武志により作成されました。このテキストの 著作権は、すべて瀬戸武志に属しますが、次の許可事項に関しては、自由にかつ無料でご使用になってもかまい ません。

#### ○しても良い事(許可事項)

あなたが、アチューメントをおこなうにあたり、相手にこのテキストを提供すること。(コピー、郵送、メールへの添付等)

#### ○してはいけない事 (禁止事項)

このテキストを、勝手に書き変えたり、自分の意見をテキスト内に入れること。 このテキストの内容を、部分および全体に関わらず、ブログなどで、勝手に公開すること。 またこのテキストを批判するような行為。

#### 【アチューメントに関するお願い】

- ○アチューメントに関してはアチューメントを行ったら、相手にきちんと伝わっている事を確認するために、相手からのアチューメントを、受けてくださることをお勧めいたします。アチューメントのマントラはできうる限り言霊伝授でお願いします。相手の意思を尊重して、丁寧なアチューメントを心がけてください。
- ○アチューメントはあなたの自主的な責任と判断で行ってください。
- ○アチューメントに関して、権利はすべて瀬戸武志にありますが、私は皆さんに対して、テキスト料金やアチューメントの使用料金等を一切請求いたしませんし、また皆さんが行ったことに関して責任も取りません。
- ○宇宙の光が提供するアチューメントは、私達の意識の成長をサポートする為に提供されますが、精神的な疾患や自律神経にかかわる疾患をお持ちの方、情緒不安定な方は症状が悪化する事もございますので、充分に気をつけられて下さい。

瀬戸武志ならびにアチューメントを行った者は、アチューメントに関する全ての責任を負いませんので、この テキストの後半にある「基礎知識」なども読まれ、自己責任でアチューメントを行ってください。

# グレート・マリア 「神聖さと愛」



### グレート・マリアの神聖な癒し

グレート・マリアの「神聖な癒し」は、レムリア時代に培われた癒しのエネルギーに基づいて作成されています。 ここでは、レムリア時代に行われた癒しについてもご紹介します。

この癒しは、レムリアの特徴的なエネルギーの一つです。

レムリア時代に、地球に生まれた人類と、星の人達のエネルギーを統合する過程で、地球の人類を癒し元気づけるために生まれた「癒しの光」が「レムリアの神聖な癒し」なのです。

この時代の「癒し」は、人々の心と体、そしてスピリットなどを、人々の進化の状況に合わせて調整していくことが目的でした。

現代の人々は仕事や人間関係もしくは自分の理想が実現できないことに対してストレスや不満を持ち、自ら自立 神経のバランスを崩し、病気になってしまいます。

レムリアの時代は、今の現代人と違って、自意識もあまりなく、ストレスといったものを感じることはあまりありませんでした。

しかし、レムリア人は、星の人たちと融合するために、多くの精神的進化と肉体的変化が求められていました それは今まで、人類が経験したことがない事でした。

それ故に、自分自身の独自性とこれから生み出される人類像との間に大きなギャップが生まれてきたのです。 それを解消し、速やかに進化させることが、このレムリア時代に行われてきた「癒しの技法」でした

これは今の世界でたとえて言うならば、中学や高校を卒業した子供たちが、大人の社会に入って仕事をし始めた時に感じるギャップと似ているでしょう。

今までは、学校という枠組みの中で守られ、自ら責任を負うことなく自由に学んできましたが、社会に出て、仕事と責任を与えられ、それができなければ怒られてしまう環境に変わってしまいます。

子供たちは今までの環境や自分に対する他人の扱い方の変化によって、自己のアイデンティティを傷つけ困惑し、 混乱してしまいます。

このような時は、優秀なカウンセラーによって、責任をしっかりと持てる人間になれるように導かれ、心と体を 癒すためのヒーリングを受ける必要があります。

また反対に、自分自身が素晴らしい能力と愛の力に満ちているにも関わらず、この社会によってその能力や愛が 否定されてしまうと、自分の能力どころか理性やパワーも失ってしまう人達もいます。

そのような人達に対して、心と体のバランスを取り、本来あるべき能力や精神性を生かしながら、現実に対応できるように癒し力づけていかなければなりません。

その働きを行うのが「レムリアの神聖なる癒し」なのです。

ただ体が痛いとか、加齢により肉体が衰えたことに対するヒーリングではなく、皆さんの精神的な悩みや苦しみ を癒すとともに、皆さんの意識進化をもたらすことが「レムリアの癒し」です。

あるいは、皆さんが今以上の成長と進化を図るために、意識と魂とスピリットの変容をもたらすことが「レムリアの癒し」の目的です。

ヒーリングだけでなく、リバランス(再調整)とエンパワーメント(力づけ)を行います。

この癒しには、祈りの言葉とマントラがあり、祈りの言葉をいうことによって、このエネルギーとつながりあなたはこのエネルギーを受け取ることができます。

そしてマントラを唱えることにより、このエネルギーはあなたの心と体の中で活動を始め、あなたを癒しのサイクルへと導きます。

# グレート・マリア「神聖なる癒し」チューメント

レムリアの神聖な癒しのアチューメントは、マリア様による癒しの泉が特徴です。泉というのは、私達が理解しやすいように表現されていますが、女神のエネルギーや創造主の光で作られたプールのようなもので、そこにみなさんの魂やスピリットを入れるだけで、その魂やスピリットは癒しと浄化を行い、パワーに満ち溢れてきます。この「レムリアの神聖な癒し」における泉は、創造主としてのマリア様の光の神殿から送られてくる光によって出来上がっています。

マリア様に感謝をして、この泉でみなさんの過去と現在に至る苦しみや悲しみをすべて洗い流してください。 そしてマリア様と共に、マリア様の光の神殿へと案内してもらってください。

#### ●アチューメントを送る方は口頭での言霊伝授でお願いします

アチューメントを行う場合には、アチューメントの時間になりましたら、送り手の方は、相手に電話をかけ、受け手の方に直接、挨拶、祈りの言葉、マントラを言う「言霊伝授」でお願いいたします。

#### 1、あいさつの言葉を2回述べる。

「偉大なる聖母マリアよ、テレージア様よ。○○様に、レムリアの愛の光をみたし、過去と現在に至るすべての 苦しみと悲しみを癒し、光へと変容させてください。」

2、祈りの言葉。この文章を最初から最後までを1回として3回読まれてください。

神聖なるレムリアの癒しよ 私達の心と体と魂を癒してください 私達の魂の内に眠るレムリアの癒しの力を目覚めさせてください 私達が、人として目覚め、この地球と一つになって生きるため 私達が、多くの生命達と「癒しと進化の光」を分かち合うため 私達の心と体と魂を癒してください

3、マントラ。この文章を最初から最後までを1回として3回読まれてください。

「レムリアン ホーリー ボディ レムリアン ホーリー ソウル レムリアン ホーリー スピリット」

4、相手との電話を切り、「レムリアの神聖な癒し」のエネルギーを相手に流してください

相手がゆっくりとくつろいで癒されている様子を想像します。20分ほど光を送ります。 疲労がたまっていたりして、エネルギーが必要な人には、その後もエネルギーが流れ続けますので、20分たっても体が熱かったり、気持ちが良かったりしたら、そのまま、エネルギーを受けつづけてください。